

Nous avons contribué sans cesse à l'instauration de la paix, à son maintien et à la lutte contre les conditions socio-économiques qui entretiennent la guerre et l'instabilité.

Nous avons contribué au contrôle des armements dès lors que le Canada a été le premier pays doté de la capacité de fabriquer des armes nucléaires à renoncer à toute intention de ce genre.

Nous avons contribué aux efforts de développement international et de reconstruction déployés depuis la Deuxième Guerre mondiale, et nous avons cherché à faire en sorte que notre aide soit efficace, impartiale, et vise directement ceux qui en avaient le plus besoin.

Nous avons tendu la main à nos partenaires du Commonwealth et de la Francophonie afin de renforcer leur rôle sur la scène mondiale et de faire avec eux une cause commune des questions comme l'apartheid.

Nous nous sommes sans cesse efforcés de faire des Nations Unies un instrument efficace pour la poursuite des nobles objectifs auxquels aspire encore l'humanité.

Nous avons réussi à établir un équilibre entre les pressions antagoniques exercées par les partenaires et par les pays de l'Alliance et les peuples du monde entier - à la satisfaction de la grande majorité des membres de la communauté mondiale.

Ce n'est pas un mince exploit. C'est ce qui explique pourquoi nous avons été élus au Conseil de sécurité. Ce sont les principes sur lesquels nous nous fonderons lorsque le temps sera venu de faire face aux problèmes successifs qui sont le menu quotidien des Nations Unies.

Cela a été un grand privilège que de me trouver parmi vous en cette occasion qui nous réunit pour rendre hommage à Mgr. l'archevêque Scott.